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Texte de la question

M. Christophe Barthès interroge Mme la ministre de l'agriculture, de la souveraineté alimentaire et de la forêt sur
les difficultés rencontrées par les horticulteurs, particulièrement dans les départements qui manquent d'eau, comme
chez M. le député dans l'Aude. En effet, la sécheresse et les restrictions d'eau qui en découlent ont eu cette année de
graves conséquences sur la production de fleurs. Les collectivités n'achètent presque pas de fleurs, voire plus du
tout, ce qui représente d'importantes pertes pour les professionnels de ce secteur si bénéfique pour la biodiversité et
pour l'environnement. Les restrictions d'eau sont annoncées tardivement comme cette année, sauf que tout est déjà
prêt dans les pépinières. Une grande partie de la marchandise a dû être jetée et les horticulteurs sont dans le flou
pour l'année prochaine car ils doivent commander les boutures dès à présent. Il lui demande quelles mesures elle va
prendre pour accompagner les horticulteurs et si elle compte leur donner des perspectives pour l'année qui arrive.
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